

# INFO PUBLIK

## Ayoo!!!Kunjungi Stan Pameran Pernikahan Harris Batam Centre dan Harris Resort Watelfront Market 2023 BY Ebony di ONE Batam Mall

Zulfahmi - [BATAM.INFOPUBLIK.CO.ID](http://BATAM.INFOPUBLIK.CO.ID)

Jun 13, 2023 - 16:51



Batam ,13 JULI 2023

HARRIS Resort Waterfront Batam dan HARRIS Hotel Batam Center mengikuti pameran “Wedding Market 2023 by Ebony” di One Batam Mall sampai dengan 18 Juni 2023.

Ini merupakan pameran wedding kedua yang diikuti oleh HARRIS Hotel Batam Center dan HARRIS Resort Waterfront di tahun 2023. Di setiap pameran, dua hotel HARRIS di Batam ini akan memberikan penawaran yang luar biasa bagi pasangan yang akan menikah dan para profesional industri pernikahan yang siap

membantu. Setelah sukses yang luar biasa pada edisi sebelumnya, expo tahun ini bertujuan untuk memberikan lebih banyak inspirasi, pilihan, dan sumber daya untuk menciptakan pernikahan yang tak terlupakan.

Ebony Wedding Organizer, yang dikenal atas keahliannya dalam mengorganisir acara yang luar biasa, telah bekerja sama dengan HARRIS Hotel Batam Center dan HARRIS Resort Waterfront Batam untuk memberikan sentuhan keunggulan pada Wedding Market 2023. Sebagai vendor, HARRIS Hotel Batam Center dan HARRIS Resort Waterfront Batam akan menampilkan lokasi pernikahan mereka yang luar biasa, layanan pernikahan, dan paket yang dirancang untuk menciptakan pernikahan impian yang melebihi harapan.

Pasangan yang menghadiri Wedding Market 2023 akan memiliki kesempatan untuk menjelajahi berbagai penawaran, termasuk gaun pengantin dan setelan pakaian yang indah, rangkaian bunga yang memukau, dekorasi yang mempesona, layanan fotografi dan videografi yang memukau, pilihan venue outdoor dan indoor dari Hotel HARRIS, dan banyak lagi. Selain itu, para peserta akan memiliki kesempatan untuk bertemu dengan para profesional pernikahan terkemuka dan mendapatkan wawasan berharga dan tips untuk merencanakan hari istimewa mereka.

"Acara ini menjadi destinasi satu atap bagi pasangan untuk menjelajahi tren pernikahan terbaru, berhubungan dengan vendor terkemuka, dan menemukan inspirasi untuk menciptakan pernikahan impian mereka. Kami bangga memiliki HARRIS Hotel Batam Center dan HARRIS Resort Waterfront Batam sebagai vendor terhormat, dan kami yakin penawaran luar biasa mereka akan meningkatkan pengalaman bagi semua peserta." ujar Ibu Atika selaku penyelenggara pameran dari Ebony Batam.

HARRIS Hotel Batam Center dan HARRIS Resort Waterfront Batam terkenal dengan lokasi yang indah, fasilitas yang eksklusif, dan komitmennya untuk menyediakan layanan personalisasi yang sesuai dengan visi unik setiap pasangan. Dengan partisipasinya dalam Wedding Market 2023, pasangan yang akan menikah dapat menemukan tempat yang sempurna dan berbagai layanan pernikahan untuk mewujudkan perayaan impian mereka.

Selama pameran, calon pengantin dapat bertemu dengan Mugy +62 811-701-783 selaku wedding specialist HARRIS Hotel Batam Center dan HARRIS Resort Waterfront Batam.

Mugy akan siap membantu calon pengantin untuk mewujudkan hari pernikahan yang istimewa dan diimpikan setiap pasangan dengan promosi yang menarik seperti contohnya para calon pengantin berkesempatan memenangkan grand prize berupa 1 unit mobil untuk para calon pengantin yang menyelenggarakan pernikahannya di HARRIS Hotel Batam Center.